



Vincent Lonbois, Champion IRRC : « Le titre est une récompense pour tous nos efforts. »

Dès sa seconde année en International Road Racing Championship (IRRC), le Belge Vincent Lonbois a dominé la discipline et conquis un titre mérité. Ici, le pilote de 26 ans dévoile une partie des secrets de son succès, sa fascination pour les courses sur route et la raison pour laquelle la BMW S 1000 RR était dans une classe à part durant cette saison 2016.

Munich (ALL), le 27 octobre, 2016 : Le Belge Vincent Lonbois a vécu une saison 2016 exceptionnelle en International Road Racing Championship avec un titre conquis lors de la finale disputée à Frohburg, en Allemagne. Pour sa seconde campagne dans cette discipline particulièrement compétitive, il a entamé la saison par quatre victoires consécutives. Devenu favori pour la couronne, il est resté en tête du classement général jusqu'au bout. Lonbois n'a jamais manqué un podium sur les douze manches du calendrier, avec huit victoires, deux deuxièmes et deux troisièmes places aux commandes de la BMW S 1000 RR de l'équipe Herpigny Motors BMW Motorrad Belux.

Lonbois, qui travaille dans la boulangerie familiale lorsqu'il n'est pas en compétition, a intégré l'équipe en 2015. Dès cette première saison, il a remporté les titres nationaux de Superbike en Belgique et aux Pays-Bas, ainsi que la BeNeCup, tout en prenant de l'expérience sur les épreuves routières en IRRC. Au terme de cette première année, il ne cachait pas son objectif : devenir champion IRRC 2016. C'est aujourd'hui une mission accomplie. Lonbois a été sacré dans un championnat dominé par la BMW S 1000 RR qui a trusté les trois premières places du classement final. Le Belge Sébastien Le Grelle, coéquipier de Vincent Lonbois et titré en 2015, termine deuxième et l'Allemand Didier Grams (G&G Motorsport) complète le podium.

Lonbois nous a parlé du secret de son succès, de la domination des RR dans la discipline, de sa fascination pour les courses sur route et du BMW Motorrad Race Trophy dont il occupe actuellement la deuxième position.

**Bravo Vincent pour ce titre 2016 en International Road Racing Championship. Vous avez profité de la saison 2015 pour apprendre et votre objectif était d'être champion cette année. Que signifie ce titre pour vous ?**

Vincent Lonbois : « Nous avons travaillé très dur pour atteindre ces résultats. Ce titre est une récompense pour tous nos efforts. L'équipe et moi sommes très heureux d'avoir gagné ce championnat. »

**Quel est le secret de votre succès ?**

Vincent Lonbois : « C'est vraiment le travail, associé à une grande détermination. Et je peux aussi compter sur une très bonne équipe. »

**Avec les autres pilotes BMW, vous avez dominé la saison en IRRC. Vous êtes titré, votre équipier Sébastien Le Grelle est deuxième et Didier Grams termine troisième du championnat. Comment expliquez-vous cette domination ?**

Vincent Lonbois : « La BMW S 1000 RR est une très bonne moto, probablement la

#### Media Contact.

Danilo Coglianese  
+49 176 601 724 05  
danilo.coglianese@  
bmwgroup.com

Media Website  
press.bmwgroup.com/global





meilleure ! Et nous, comme le fait également Didier Grams avec son équipe, travaillons très dur pour être aussi efficaces que possible. »

## **Qu'est-ce qui rend votre discipline si spécifique ? Qu'est-ce qui vous plait en tant que pilote dans les courses routières ?**

Vincent Lonbois : « Sur route, il y a beaucoup de spectateurs et de supporters. Ce qui est fantastique, c'est que nous sommes vraiment près d'eux. C'est comme un grand groupe de copains. En tant que pilote, on ne peut pas se permettre la moindre erreur, car un accident pourrait avoir de graves conséquences. Je pense que c'est l'adrénaline qui m'attire. »

## **Quelle est votre force en tant que pilote ?**

Vincent Lonbois : « Je suis très déterminé et je pense que c'est la raison pour laquelle j'ai atteint ce niveau en compétition aussi rapidement. Je n'étais jamais monté sur une moto avant d'avoir quinze ans. Ensuite, j'ai travaillé dur pour atteindre un bon niveau et être compétitif. »

## **Vous êtes aux avant-postes du BMW Motorrad Race Trophy. Aimez-vous le concept de cette compétition globale qui rassemble les pilotes BMW de tous les continents et de divers championnats ?**

Vincent Lonbois : « Je crois que cette compétition est une très bonne idée pour motiver les pilotes et les pousser à aller chercher des résultats. Les primes sont aussi une aide importante pour préparer la saison suivante. »

## **Quels sont vos objectifs pour la saison prochaine ?**

Vincent Lonbois : « Mon objectif est de rouler en Superbike, en IDM, et de gagner le titre. »

### **Media Contact.**

Danilo Coglianese  
+49 176 601 724 05  
danilo.coglianese@  
bmwgroup.com

Media Website  
press.bmwgroup.com/global

